



INTERURBANO ESTARÁ LISTO EN DOS MESES

Llevan mañaneras y al gabinete de seguridad a estados más violentos

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

Ante la situación de violencia que se enfrenta en varios puntos del país, a partir de 2026 las sesiones del gabinete de seguridad de los viernes, así como las mañaneras, se realizarán en los estados con más problemas de inseguridad, informó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“El próximo año vamos a iniciar con visitas para hacer el gabinete de seguridad en algunos estados: jueves, viernes, haremos las mañaneras allá. Ya les vamos a decir la agenda, pero vamos a iniciar haciendo el gabinete de seguridad en los estados con mayores problemas de seguridad”, planteó.

Con esto, la jefa del Ejecutivo retomará una práctica que era re-

currente de su antecesor, Andrés Manuel López Obrador, quien prácticamente cada viernes iniciaba sus giras de fin de semana en otras entidades con el gabinete de seguridad y la mañanera.

La mandataria indicó que además se seguirá trabajando por la gente, y en 2026, en enero, se inaugurarán hospitales, carreteras y otras obras. “Y ahí vamos, trabajando”.

Adelantó que probablemente tomará unos días de vacaciones antes del fin de año.

“Tal vez me tome unos días, del 25 al 27. Todavía no sabemos. Ayer justo estábamos platicando con mi esposo (Jesús María Tarriba) a dónde íbamos, unos dos o tres días. Y después, el 31, ya lo pasaríamos con la familia, con el nieto, la alegría del hogar”, expresó la mandataria.

Preparativos para el Mundial

Por otro lado, comentó que el tren interurbano que conectará la Ciudad de México con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles estará concluido antes que inicie la Copa Mundial de la FIFA 2026.

“Ya está lista prácticamente toda la obra civil. En los trenes, siempre es así, viene un periodo de pruebas para probar la señalización y que sea completamente seguro. Entonces, va a venir un periodo de pruebas, que pueden ser dos meses más o menos, y a partir de ahí ya estaría funcionando. Pero antes del Mundial va a estar funcionando, eso sí.”

El Mundial se inaugurará el 11 de junio próximo en el mítico estadio Azteca, con el juego de las selecciones de México y Sudáfrica.